

**Walter Rodinò, Secrétaire Général ad interim (1997–1998)**

Dès 1958, Walter Rodinò (1934 -2020) est membre du personnel d'UNIDROIT, d'abord comme assistant bibliothécaire, puis comme bibliothécaire et enfin comme Directeur de la Bibliothèque. Après avoir collaboré avec le Secrétaire Général à la réorganisation du personnel, à la fondation de la Revue de droit uniforme et à la réforme du Statut de l'Institut, avec Jean-Pierre Plantard, à l'époque Secrétaire Général adjoint, il a été nommé Secrétaire Général adjoint (1985). Après le décès de Malcolm Evans, il a été nommé Secrétaire Général ad interim comblant ainsi le vide laissé par la disparition d'Evans.

Durant son mandat de Directeur de la Bibliothèque, celle-ci s'est considérablement développée avec l'apport d'un nombre important d'ouvrages par des donations et des échanges de publications. Durant son mandat de Secrétaire Général adjoint et de Secrétaire Général ad interim il a contribué à réduire fortement les dépenses administratives de l'organisation, il a lancé la campagne d'informatisation des travaux et de la Bibliothèque. Il a également fait rénover plusieurs salles, dont la transformation de la salle de lecture en salle de réunion, une opération nécessaire vu l'augmentation du nombre des États membres de l'organisation. En 2016, le Secrétaire Général a baptisé la salle de réunion « Sala Walter Rodinò ».

Pendant toutes ces années, M. Rodinò a fait connaître les activités de l'Institut dans les universités du monde entier. Le Conseil scientifique de l'Académie russe du commerce extérieur lui a conféré le titre de Professeur honoraire (1999).